
BSO-Portal  freigeschaltet:
Anmeldung zu Workshops jetzt
möglich
Ausbildung  oder  Studium?  Oder  beides?  Was  in  der  Region
möglich  ist,  zeigt  der  Berufs-  und  Studienorientierungstag
(BSO) des Kreises Unna am 5. Juni. Er findet von 9 bis 15 Uhr
auf dem „BSO-Campus“ in Unna statt.
In rund 80 Workshops können sich Schülerinnen und Schüler über
Ausbildungsmöglichkeiten,  diverse  Studiengänge,
Auslandsaufenthalte  und  vieles  mehr  informieren.  Und  das
völlig kostenlos. Die Workshops finden auf dem „BSO-Campus“
statt: Das sind die Stadthalle in Unna sowie das benachbarte
Naturwissenschaftlich-Technische Zentrum (NTZ) sowie die Räume
des Sauerland-Hellweg-Berufskollegs.

Übersicht online
Der Kreis Unna hat für diesen Tag einen eigenen Webauftritt
eingerichtet. Ab Mittwoch, 8. Mai, um 12 Uhr kann man sich
unter www.bso.kreis-unna.de für die Workshops anmelden. Dort
können sich Schülerinnen und Schüler vorab über das Angebot
informieren  und  sich  zu  Veranstaltungen  und  Workshops
anmelden.  „Eine  Anmeldung  ist  aber  kein  Muss“,  so
Organisatorin Martina Bier. „Die Workshops können auch am Tag
selbst noch spontan gebucht und besucht werden.“
Unter anderem können folgende Workshops besucht werden:

Beste Zukunftschancen mit der Pflegeausbildung
Familienpflege
Selbstbewusst im Vorstellungsgespräch
Bundesfreiwilligendienst  –  zur  Orientierung  und  auch  als
Übergang von der Schule zum Beruf
Faszination  Ausbildung:  Vorstellung  kaufmännischer  und
technischer Ausbildungsberuf
Bewerbungscoaching  in  Einzelterminen  und  zusätzlich  in  der
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Gruppe
Abi und dann?

Das Besondere am BSO
Die Schüler brauchen nicht zu den Unternehmen und Hochschulen
in der Region zu fahren, diese kommen alle am 5. Juni zu den
Schülern in die Stadthalle Unna. Dort können sie sich einen
Überblick  über  Ausbildungsberufe,  duale  Studiengänge  und
Studium verschaffen.  Sie können erste Kontakte knüpfen oder
gleich einen Praktikums- oder Ausbildungsplatz finden. Der BSO
ist  die  einzige  Messe  im  Kreis  Unna,  bei  der  sowohl
Ausbildungsbetriebe als auch Hochschulen vertreten sind. Auf
diesem  Weg  werden  alle  Schüler  mit  ihren  individuellen
Schulabschlüssen und Lebensplanungen angesprochen.  PK | PKU

Nächster  Kaffeeklatsch  der
Stadt  Bergkamen  wieder  im
Martin-Luther-Haus
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Auch der nächste Kaffeeklatsch am 2. Juni findet im Martin-
Luther-Haus in Weddinghofen.

Zum  Kaffeeklatsch  gehört
leckerer Kuchen. Den gab es
am Sonntag reichlich.

Ausgelassene  Stimmung,  beschwingte  Musik  und  zufriedene
Gesichter beim Kaffeeklatsch am vergangenen Sonntag im Martin-
Luther-Haus  in  Bergkamen-Weddinghofen.  Rund  100  Seniorinnen
und Senioren waren der Einladung der Stadt Bergkamen gefolgt
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und sichtlich begeistert von der gelungenen Veranstaltung. Das
war  auch  ein  Verdienst  der  ehrenamtlichen  Helferinnen  und
Helfer,  die  mit  einer  großen  Auswahl  an  leckeren,  selbst
gebackenen  Kuchen  erfreuten.  Für  den  musikalischen  Rahmen
sorgte das Duo Lucia und Andy.

Der Termin für den nächsten Kaffeeklatsch steht bereits fest:
Am 2. Juni 2024 findet das gemütliche Beisammensein wieder im
Martin-Luther-Haus statt. Die Veranstaltung startet ab 14.30
Uhr und endet um 17.00 Uhr. Für die musikalische Begleitung
sorgt dann DJ Damian. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.
Für weitere Informationen steht Thomas Lackmann, bei der Stadt
Bergkamen unter anderem zuständig für Seniorenarbeit, gerne
zur Verfügung. Telefonisch unter 02307/965-433 (vormittags von
montags  bis  freitags)  und  per  E-Mail  an
t.lackmann@bergkamen.de.

6.050  Gastro-Beschäftigte  im
Kreis  Unna:  NGG  fordert  14
Prozent mehr Lohn
Der Kreis Unna liegt im „Touri-Trend“: Vom Hotel über die
Pension  bis  zur  Ferienwohnung  –  im  Kreis  Unna  gab  es  im
vergangenen  Jahr  rund  427.200  Übernachtungen.  Das  sind
8,3 Prozent mehr als im Vorjahr. Im Schnitt blieben die Gäste
1,9 Tage im Kreis Unna. Das teilt die Gewerkschaft Nahrung-
Genuss-Gaststätten mit. Die NGG Dortmund beruft sich dabei auf
Zahlen  des  Statistischen  Landesamtes  Nordrhein-Westfalen
(IT.NRW).

„Vom  Reisekoffer  der  Touristen  bis  zum  Aktenkoffer  der
Geschäftsleute: Die Menschen haben den Kreis Unna auf dem
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Reise-Ticket. Es kommen reichlich Gäste. Aber die wollen guten
Service. Und genau daran hapert es oft. Die Branche braucht
Fachkräfte. Also Profis, die ihren Job gelernt haben – von der
Hotel-Rezeption über die Bar bis zum Spa. Für das Housekeeping
braucht die Branche genauso Know-how wie für die Haustechnik.
Weder  ein  Hotelfachmann  noch  eine  Restaurantfachfrau  lässt
sich durch angelernte Mini-Jobber ersetzen. Genau das versucht
die Branche aber gerade“, sagt Torsten Gebehart von der NGG
Dortmund.

Während der Corona-Pandemie seien die Beschäftigtenzahlen im
Gastgewerbe im Kreis Unna deutlich zurückgegangen. Davon habe
sich die Branche noch längst nicht erholt. Im Gegenteil: „Mehr
Arbeit  wird  aktuell  von  weniger  Köchinnen,  Kellnern  und
Rezeptionistinnen geschultert. Das geht auf Dauer nicht gut“,
so NGG-Geschäftsführer Gebehart. Schon jetzt würden kräftig
Abstriche im Angebot gemacht: „Dünnere Speisekarten, weniger
Zimmer, dafür mehr Ruhetage – der Personalmangel macht vielen
Hotels, Restaurants und Gaststätten zu schaffen“, so Torsten
Gebehart.

Dabei sei das Problem des Fachkräftemangels oft hausgemacht:
„Gute Leute bekommt die Branche nur über gute Löhne. Und genau
daran hapert es: Wer in der Gastronomie arbeitet, hat einfach
zu wenig im Portemonnaie. Dabei sind das Kochen und Kellnern
echte Stress-Jobs. Dazu kommen Arbeitszeiten bis spät in die
Nacht  und  viele  spontane  Überstunden“,  sagt  NGG-
Geschäftsführer  Torsten  Gebehart.

Deshalb  müsse  sich  für  die  rund  6.050  Beschäftigten  der
Gastro-Branche im Kreis Unna beim Lohn dringend etwas ändern.
Die  NGG  Nordrein-Westfalen  werde  im  Sommer  mit  den
Arbeitgebern  vom  Deutschen  Hotel-  und  Gaststättenverband
(Dehoga NRW) über einen neuen Tarifvertrag verhandeln. Die
Forderung dazu liege bereits auf dem Tisch: Die NGG will ein
Lohn-Plus von 14 Prozent erreichen. Davon sollen auch Azubis
profitieren.



Es  sei  dringend  notwendig,  mehr  in  den  Nachwuchs  zu
investieren, so Torsten Gebehart. Denn die Abbrecherquote bei
Ausbildungen im Hotel- und Gaststättengewerbe in Nordrhein-
Westfalen  liege  deutlich  über  dem  Durchschnitt  anderer
Branchen. „Die Gründe dafür, die Ausbildung an den Nagel zu
hängen,  sind  ganz  unterschiedlich:  Die  Azubis  begreifen
schnell, dass sie noch arbeiten müssen, wenn andere längst
frei haben. Dazu kommt, dass das Klima zum Beispiel in den
Küchen oft rau ist. Da hilft es auch nicht, wenn Gäste mit dem
Trinkgeld  quasi  ein  Trostpflaster  kleben“,  sagt  Torsten
Gebehart.

Das  Rote  Kreuz  ruft  zur
Blutspende  auf:  Krankheiten
kennen keine Feiertage
Das  Deutsche  Rote  Kreuz  ruft  zur  Teilnahme  am  nächsten
Blutspendetermin in Bergkamen am Freitag, 24. Mai, von 15 bis
20 Uhr im Treffpunkt an der Lessingstraße auf.

Ein  Sprichwort  sagt:  „Der  Mai  lockt  ins  Frei“  und
tatsächlich  zieht  uns  der  Wonnemonat  mit  vielen
Veranstaltungen und Angeboten ins Freie. In diesem Jahr kann
man  sich  über  vier  Feiertage  und  Brückentagswochenenden
freuen. Für die Blutspende sind das schwierige Wochen – wenn
viele  Menschen  die  Freizeit  genießen  und  frühlingshaftes
Wetter zu Kurzurlauben nutzen, kommt wieder die Zeit, in denen
es  an  Blutspendern  mangeln  kann.  Aber  Erkrankungen  nehmen
keine  Rücksicht  auf  Brückentage  und  Pfingstferien.  Viele
Menschen brauchen dauerhaft Bluttransfusionen.

Deshalb gilt: Wer sich die Zeit für eine Blutspende im Mai
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nehmen kann, ist herzlich willkommen!
Als kleines Dankeschön bekommt jeder eine Baumwolltasche mit
Vollblut-Helden-Aufdruck.
Das Rote Kreuz bittet darum, sich vor der Blutspende einen
Termin  zu  reservieren.  Wer  unter  www.blutspende.jetzt  eine
Blutspendezeit bucht, kann ohne Wartezeit Blut spenden.
Mit einer Blutspende kann bis zu drei kranken oder verletzten
Menschen  geholfen  werden.  Eine  Blutspende  ist  Hilfe,  die
ankommt  und  schwerstkranken  Patienten  eine  Überlebenschance
gibt.
Für  den  Blutspender  selbst  ist  jede  Blutspende  auch  ein
kleiner Gesundheits-Check, weil der Blutdruck, der Puls, die
Körpertemperatur und der Blutfarbstoffwert unmittelbar vor der
Blutspende überprüft werden. Im Labor des Blutspendedienstes
folgen Untersuchungen auf verschiedene Infektionskrankheiten.

Was passiert bei einer Blutspende?
Wer Blut spenden möchte, muss mindestens 18 Jahre alt sein und
sich gesund fühlen. Eine obere Altersgrenze gibt es nicht
mehr. Zum Blutspendetermin bitte unbedingt den Personalausweis
oder  Führerschein  mitbringen.  Die  eigentliche  Blutspende
dauert etwa fünf bis zehn Minuten. Danach bleibt man noch zehn
Minuten lang entspannt liegen. Nach der Blutspende gibt es vom
Roten  Kreuz  eine  Stärkung  in  Form  eines  Imbisses.  Alle
aktuellen  Blutspendetermine,  eventuelle  Änderungen  sowie
Informationen rund um das Thema Blutspende sind kostenfrei
unter 0800 11 949 11 und unter www.blutspende.jetzt abrufbar.

Bündnis  für  Demokratie  und
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Vielfalt  trifft  sich  Montag
im HausFrieden
Das neu gegründete Bündnis für Demokratie und Vielfalt trifft
sich am Montag, 6. Mai, um 17 Uhr im HausFRIEDEN am Nordberg.
Auf der Tagesordnung steht die Planung neuer Aktivitäten., wie
z.B. die Vorbereitung einer Veranstaltung am 23.05.24 auf dem
Marktplatz in Bergkamen anlässlich des 75-jährigen Bestehens
des Grundgesetzes.

Interessierte  Mitbürgerinnen  und  Mitbürger  sind  herzlich
eingeladen.

Dienststellen der Agentur für
Arbeit  Hamm  am  8.  Mai
geschlossen
Aufgrund einer internen Veranstaltung sind die Arbeitsagentur
Hamm und ihre Dienststellen im Kreis Unna am Mittwoch, 8. Mai
2024,  für  den  Publikumsverkehr  geschlossen.  Vereinbarte
Termine  finden  allerdings  statt.  Die  Mitarbeiterinnen  und
Mitarbeiter  nehmen  Arbeitslosmeldungen  am  nächsten  Werktag,
also am Freitag, 10. Mai 2024 (nach Christi Himmelfahrt) ohne
Rechtsnachteile entgegen.
Dann gelten auch die regulären Öffnungszeiten wieder.

Adressänderungen, Abmeldungen in Arbeit und weitere Anliegen
können auch am 8. Mai wie gewohnt bis 18 Uhr telefonisch über
die kostenfreien Service-Rufnummern mitgeteilt werden: 0800 4
5555 00 (für Arbeitnehmer und Arbeitsuchende) und 0800 4 5555
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20
(für  Arbeitgeber)  oder  online  unter
www.arbeitsagentur.de/eservices. Außerdem können Kundinnen und
Kunden mit der App „BA-Mobil“ noch schneller und rund um die
Uhr Kontakt zu ihrer Agentur für Arbeit aufnehmen.

Pflegeberatung  in  Bergkamen-
Rünthe:  Kostenfrei  und
neutral

Elke  Möller.  Foto:
Max  Rolke  /  Kreis
Unna

Mit  Eintritt  eines  Pflegefalles  stehen  Betroffene  und
Angehörige  vor  vielen  Fragen:  „Wie  beantrage  ich  einen
Pflegegrad?“,  „Welche  Leistungen  bietet  die
Pflegeversicherung?“ oder „Wo gibt es Betreuungsangebote für
Menschen, die an Demenz erkrankt sind?“. Informationen und
Hilfe gibt es vor Ort in den Sprechstunden der Pflege- und
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Wohnberatung im Kreis Unna.

In  Bergkamen-Rünthe  findet  die  nächste  Sprechstunde  der
Pflegeberatung am Donnerstag, 9. Mai, in der Zeit von 10 bis
12  Uhr  statt.  Die  Beraterin  Elke  Möller  ist  dort  im
Gemeindebüro an der Christuskirche des Kreises Unna, Rünther
Straße 42 in Bergkamen-Rünthe und bietet eine individuelle und
kostenfreie Beratung an.

In der Beratung geht es um Fragen rund um das Thema Pflege,
wie  zum  Beispiel  zu  den  verschiedenen  Leistungen  der
Pflegeversicherung  oder  der  Begutachtung  durch  den
Medizinischen  Dienst  der  Krankenversicherung.  Ebenfalls
informiert  die  Beraterin  über  ortsnahe  Betreuungs-  und
Pflegeangebote und deren Finanzierung. Informationen gibt es
auch  zu  Entlastungsangeboten  für  pflegende  Angehörige.  Die
Beratung ist kostenlos und anbieterunabhängig.

Um eine vorherige Terminvereinbarung unter Fon 08 00 27 20 02
00 (kostenfrei) wird gebeten.
Wer den Termin nicht wahrnehmen kann, später noch Fragen hat
oder einen Hausbesuch vereinbaren möchte, erreicht die Pflege-
und Wohnberatung im Kreis Unna im Severinshaus, Nordenmauer 18
in Kamen unter Fon 02 30 72 89 90 60 oder Fon 08 00 27 20 02
00 (kostenfrei).
Weitere  Informationen  gibt  es  im  Internet
unter  www.kreis-unna.de  (Suchbegriff  Pflege-  und
Wohnberatung).  PK  |  PKU

Arbeitsagentur meldet Anstieg

https://www.kreis-unna.de/
https://bergkamen-infoblog.de/arbeitsagentur-meldet-anstieg-der-arbeitslosenzahl-im-april/


der Arbeitslosenzahl im April
Im  Kreis  Unna  erhöhte  sich  der  Bestand  an  gemeldeten
Arbeitslosen im Vergleich zum Vormonat um 240 auf 16.109. Im
Vergleich zu April 2023 stieg die Arbeitslosigkeit um 754
(+4,9 Prozent). Die Arbeitslosenquote stieg um 0,1 Punkte auf
7,5 Prozent. Vor einem Jahr betrug sie 7,2 Prozent.

„Nachdem im April die Arbeitslosigkeit im Kreis Unna deutlich
angestiegen  ist,  müssen  wir  unsere  Erwartungen  an  eine
Frühjahrsbelebung  zurückschrauben“,  erläutert  Agenturchef
Thomas Helm die aktuelle Situation. Die gesamtwirtschaftliche
Lage, die in sehr verhaltenen Konjunkturprognosen mündete, sei
auch im Kreis Unna spürbar: „Wir liegen damit im landesweiten
Trend und stellen fest, dass sich die saisontypische Dynamik
in diesem Jahr der konjunkturellen Logik unterordnet. So wird
die  weitere  Entwicklung  entscheidend  davon  abhängen,  wie
robust  sich  der  Arbeitsmarkt  gegenüber  steigenden  Preisen,
geopolitischen  Krisen  und  anhaltenden  Fluchtbewegungen
behaupten kann.“

Entwicklung in den zehn Kommunen des Kreises
In  acht  der  zehn  Kommunen  des  Kreises  Unna  nahm  die
Arbeitslosigkeit  im  vergangenen  Monat  zu.  Den  stärksten
Anstieg verzeichnete Schwerte (+7 Prozent bzw. 110 auf 1.682).
Danach  folgen  Werne  (+3,2  Prozent  bzw.  25  auf  815),
Fröndenberg  (+3,2  Prozent  bzw.  18  auf  578),  Bönen  (+2,8
Prozent bzw. 20 auf 739), Unna (+1,8 Prozent bzw. 36 auf
2.021), Bergkamen (+1,2 Prozent bzw. 27 auf 2.305), Selm (+0,8
Prozent bzw. sieben auf 884) und Lünen (+0,3 Prozent bzw. 14
auf 4.881). In Holzwickede nahm die Arbeitslosigkeit ab (-1,7
Prozent bzw. acht auf 475), ebenso in Kamen (-0,5 Prozent bzw.
neun auf 1.729).
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Schöpfungs-  und
Nachhaltigkeitstag  auf  der
Ökologiestation:  Rundum
sorglos  war  gestern,  rundum
sorgsam ist heute

Auf  dem  Gelände  der  Ökologiestation  des  Kreises  Unna  in
Bergkamen wird am Sonntag, 5. Mai, von 11:00 bis 15:00 Uhr
eine bunter Tag rund um das Thema Nachhaltigkeit und Schöpfung
veranstaltet.  Das  Umweltzentrum  Westfalen,  der  ADFC  Kreis
Unna, der evangelische Kirchenkreis Unna und die evangelische
Martin-Luther-Kirchengemeinde  Bergkamen  laden  alle
Interessierten  herzlich  ein,  Teil  dieser  Veranstaltung  zu
werden.

Die optimale Anreiseart für diesen Tag ist natürlich die, aus
eigener  Kraft,  also  zu  Fuß  bzw.  mit  dem  Fahrrad,  um  die
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Umweltbelastung  so  gering  wie  möglich  zu  halten.  Auf  dem
Gelände der Ökologiestation stehen Fahrrad-Parkmöglichkeiten
zur Verfügung.

Bereits ab 10:00 Uhr versammeln sich Teilnehmende an mehreren
Orten im Kreis Unna zu einer gemeinsamen Fahrradtour mit dem
Ziel  „Ökologiestation“.  Die  Sternfahrten  werden  von  ADFC-
Ortsgruppen angeboten. Weitere Informationen und die genauen
Treffpunkte  finden  Sie
unter  www.adfc-kreis-unna.de/sternfahrt-okostation.

Um  11  Uhr  beginnt  der  Open-Air-Gottesdienst,  der  den
Zusammenhang  der  Schöpfungsbewahrung  und  Lebensfreude
thematisiert. Die Predigt hält Pfarrerin Anja Josefowitz.

Das Picknicken schließt sich nahtlos an den Gottesdienst an.
Vor  Ort  können  Sie  Crêpes  kaufen  oder  Ihr  selbst
mitgebrachtes, abfallfreies Picknick in der Natur genießen.

Eine Vielzahl an Mitmachaktionen erwartet Sie verteilt auf dem
Gelände der Ökologiestation.

Der Eintritt ist kostenlos, und die Veranstaltung findet bei
jedem Wetter statt.

Netzwerk  für  die  Pflege
stärken  –  Dezernentin  des
Kreises Unna besucht Kolping-
Pflegeschule in Bergkamen
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Die Pflegeschülerinnen demonstrieren, was in einem Notfall zu
tun ist.

Um  sich  ein  realistisches  Bild  von  der  Ausbildung  im
Gesundheits- und Pflegebereich zu machen, besuchte Dr. Katrin
Linthorst, Dezernentin für Gesundheit, Schule und Bildung im
Kreis Unna, die Pflegeschule von Kolping Bildung Deutschland
im  ehemaligen  Monopol-Verwaltungsgebäude,  Ernst-Schering-
Straße 6, in Bergkamen. Bei ihrem Besuch verschaffte sich die
Gesundheits-  und  Sozialwissenschaftlerin  sowie  ausgebildete
Krankenschwester einen Eindruck davon, wie und mit welchen
Mitteln die Schüler und Schülerinnen auf die Herausforderungen
der beruflichen Praxis vorbereitet werden.
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Dr.  Katrin
Linthorst  und
Pflegeschulleitung
Carmen  Ndokon-
Dingong

Im Laufe des gemeinsamen Vormittags demonstrierten die Azubis
beispielsweise, worauf es in Notfallsituationen ankommt. „Ich
bedanke mich für den interaktiven Einblick in die Arbeit der
Pflegeschule“,  so  Linthorst.  „Das  besondere  Engagement  des
Kollegiums und die Motivation der Auszubildenden haben mich
nachhaltig beeindruckt!“

Gemeinsam viel bewirken
Ihr  Anliegen  ist  es,  Versorgungslücken  in  der  Pflege  zu
schließen  und  relevante  Akteure  im  Kreis  Unna  dafür
zusammenzubringen. Dazu gehört die Pflegeschule in Bergkamen.
„Wir  kooperieren  sehr  eng  mit  unseren  Praxispartnern,  wie
beispielsweise  Pflegedienste  oder  –heime,  und  haben  eine
ebenso enge Verbindung zu den Menschen hier in der Region,
allein  schon  durch  unsere  Auszubildenden“,  erklärt  Carmen
NdokonDingong, Leiterin der Pflegeschule. „Gemeinsam mit den
Vertretern des Kreises Unna können wir viel bewirken und die
Pflege stärken: Beispielsweise in dem wir die Ausbildung zur
Pflegefachkraft so praxisnah wie möglich gestalten und die
Azubis in ihrem Lernprozess eng begleiten, um so Abbruchquoten
zu  minimieren.  Wir  können  mit  den  zukünftigen  Fachkräften
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Lücken schließen. Deswegen ist der konstruktive Austausch mit
dem Dezernat für Gesundheit sehr wichtig.“

Weitere Zusammenarbeit geplant
Bereits im Juli wird es ein Netzwerktreffen geben, das diese
Themen  zum  Fokus  haben  wird.  Dem  sieht  auch  Dr.  Katrin
Linthorst positiv entgegen: „Ein besonderer Dank gilt den vier
Auszubildenden, die so kurz vor ihrem Examen mich so nah an
ihrer Ausbildung haben teilhaben lassen! Ich freue mich auf
die zukünftige Zusammenarbeit! Die Pflegeausbildung ist hier
in guten Händen!“

Über Kolping Bildung Deutschland gGmbH
Kolping Bildung Deutschland agiert mit 30 Standorten in NRW,
im  Saarland  und  in  Brandenburg  als  regionaler  sozialer
Bildungsdienstleister  und  steht  seit  1990  für  Erfahrung,
Kompetenz  und  Sicherung  des  Fachkräftenachwuchses.  Die
gemeinnützige Gesellschaft bietet Menschen aller Altersgruppen
und  Nationalitäten  entsprechend  ihrer  Fähigkeiten  eine
Vielfalt  an  Angeboten  für  ihre  persönliche  Entfaltung  und
berufliche Entwicklung. Das Unternehmen ist nach DIN EN ISO
9001:2015 und AZAV zertifiziert.

Weitere Informationen zu Kolping Bildung Deutschland gibt es
unter www.kolping-bildung-deutschland.de
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Mädchen- und Frauenarbeit im
Kreis Unna

Der  intensive  Rückblick  nach  einem  erfolgreichen
Internationalen Frauentag in Bergkamen ist Tradition: So hatte
auch dieses Mal Bergkamens Gleichstellungsbeauftragte Martina
Bierkämper  alle  an  der  Veranstaltung  „gleich.fair.gerecht“
beteiligten  und  engagierten  Frauen  zum  Nachtreffen  ins
Stadtmuseum eingeladen.

Zu  dieser  Gelegenheit  erfolgte  auch  die  offizielle
Scheckübergabe,  die  Empfängerinnen  gaben  einen  kleinen
Einblick  in  die  Verwendung  der  Spende.  So  betonte  Britta
Buschfeld,  die  als  geschäftsführende  Vorständin  des
Frauenforums  im  Kreis  Unna  die  Spende  für  die
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Wohnungslosenhilfe in Empfang nahm, wie wichtig schnelle und
effektive Hilfe ist. „Neben dem Thema Gewalt ist es vor allem
die Wohnungslosigkeit, die bei Frauen und oft schon jungen
Mädchen unter den Nägeln brennt.“ Mit Spendengeldern können
unter anderem Lebensmittelgutscheine und Dinge des täglichen
Bedarfs aus Kleiderkammern und dem Hygienebereich angeschafft
werden.

Traditionell kommt der Erlös des Internationalen Frauentages
lokalen  Gruppen  oder  Vereinen  zugute,  die  sich  für  die
Situation  von  Frauen  und  Mädchen  stark  machen.  Schon  im
Vorfeld hatte das Frauentagsteam beschlossen, den diesjährigen
Erlös  in  Höhe  von  1.605  Euro  zur  Hälfte  dem  Bergkamener
Mädchen- und Frauennetzwerk und dem Frauenforum im Kreis Unna
für die Wohnungslosenhilfe zur Verfügung zu stellen.

„Wir freuen uns über die erneute finanzielle Unterstützung,
somit  sind  insbesondere  unsere  weiteren  Veranstaltungen
gesichert“,  sagte  Simone  Pelzer  als  Vertreterin  des
Bergkamener Mädchen- und Frauennetzwerkes. Im Anschluss an die
Scheckübergabe und einen kleinen Imbiss standen die Reflektion
des  diesjährigen  Frauentages  und  erste  Planungen  für  das
kommende Jahr auf dem Programm.


